

## 広 報 広 聴 委 員 会 会 議 録

### 招 集

令和6年1月17日（水）午前10時

### 出席委員（8名）

（委員長）塚 田 佳 充                      （副委員長）松 田 真 哉  
伊 藤 ひろえ      奥 岩 浩 基      門 脇 一 男      津 田 幸 一  
錦 織 陽 子      森 田 悟 史

### 欠席委員（0名）

### 出席した事務局職員

松田局長 田村事務局次長 松下調整官

### 傍 聴 者

森谷議員  
報道関係者0人 一般0人

### 協議事件

1 市議会だよりについて

~~~~~

### 午前10時00分 開会

○塚田委員長 ただいまより広報広聴委員会を開会いたします。

初めに、協議事件1、市議会だよりについて協議いたします。事務局から説明をお願いします。

松下調整官。

○松下調整官 すみません、ちょっと立って説明させていただきます。今月、1月9日と12日に議会だよりの作業部会を開催していただいて、メンバーの方にいろいろ協議をしていただいた結果を御報告するとともに、本日お諮りをして決めていただく内容について御説明をいたします。

表紙写真については、いろいろ出していただいたんですけども、このサッカーの写真がいいということで、それは作業部会のほうで決めさせていただきました。今日お諮りするのは、写真はこれを使いたいと思うんですけども、この帯、今ままでこういった上にある帯の色を黄色にするのかブルーにするのか、作業部会では黄色がいいじゃないかという声がありましたけれども、本日はこの委員会のほうで、どちらの色がいいのかということを決めていただきたいというふうに思います。それで、今回、写真が縦長ということで、ボールが入ってないとちょっと躍動感がないということで、そうするとこの縦長になって、いわゆる横組み、縦組みっていうのがあるんですけども、業者にも確認したんですけども、今回の写真だと今までどおりの横組みがちょっと難しいということで、文字は縦に入れるというようなことで、イメージ的にはこういった形になると思います。ちょっと色のところは少し検討が必要ですが、イメージとしてはこういった縦組みというふうになる予定です。この帯の色については、ちょっとこれ併せて説明したいんですけども、

裏表紙、今回裏表紙ですけれども、カラーが使えるということで、4月に予定しております議会報告会・意見交換会の開催案内を載せたらいいじゃないかということで、裏表紙は開催案内にしたいというふうに思います。今日お配りしております資料1、資料2というカラー刷の資料を御用意してはるんですけども、広報広聴委員の方と広報広聴委員以外の議員さんにも今回はお手伝いをしていただいて、資料1が1案、資料2が2案ということで本日、これを参考に裏表紙を決定していただきたいなというふうに思います。それで、これどっちにするかによって表紙の帯の色というところもあると思いますので、これとこれと併せてどういうふうに決定するのがいいかということをお決めでいただきたいと思えます。それと、この一番右のところは、毎回ですけれども、表紙はぐったところにダイジェストってということで、今回12月補正予算を可決したということで、どらドラパークの整備、子どもの居場所づくり、学校給食の食材費、これも作業部会のほうで決定していただいて、このレイアウトもメンバーの委員の方に作っていただいたもので、ダイジェストはこれで決定させていただきたいなというふうに思っています。繰り返しますが、この表紙、裏表紙、これをどうするかということをお協議いただきたいと思えます。説明は以上です。

**○塚田委員長** 説明をいただきました。皆様の意見をお聞きしたいと思えます。

伊藤委員。

**○伊藤委員** 裏表紙は、こっちの分〔資料2〕がとてもなんか分かりやすく構成もいいかなと思うので、ブルーにさせていただくといいなと思っています。

もう一つ、ここの3と15はちょっと縦にしたほうがいいかなと思うし、ちょっとこのね、こっちと同じ写真だと思うんですけども、ちょっと暗めになってるので、少し写真、印刷のところであまり見やすい、明るい感じにさせていただけたらなと思っています。以上です。

**○塚田委員長** 錦織委員。

**○錦織委員** 私も伊藤さんと同じことを言おうと思ってましたけど、裏は水色が、ちょっと今だったら寒そうだけど、水色のほうがなんかこうしゃれた感じがするし、目を引くかなという感じ。黄色が入っているのは、今までどおりって感じ。それから合わせるとこっちのほうも左から2番目の青のほうがいいかなと思えます。

**○塚田委員長** ほかにございますか。

津田委員。

**○津田委員** ちょっと確認したいんですけど、この字体っていうのはもう、よなご市議会だよりっていうのは、大きさは変わらないということですかね。ちょっと写真と重なるような構成はできないのかなと感じました。

(「写真の中に入れる。できると思えます。」と伊藤委員)

中についていうか、例えばよなご市議会だよりをちょっと写真のほうにダブって、それは字の工夫なんですけど、ちょっと字がすごく小っちゃいなというのが私の感じた印象でございます。

**○塚田委員長** 松下調整官。

**○松下調整官** ちょっと補足ですけれども、これはすみません、あくまでちょっとイメージということで、実際のよなご市議会だよりって今までこれくらいのフォントでやってお

りますので、これはちょっとイメージで、今は小さいんですけども、その辺は印刷業者とちょっと協議をして、先ほどの御意見も参考にしながら。この大きさってということは考えてません。もう少し大きいついていうのは考えておりますけれども、ちょっと今、イメージでこういった感じっていうことですので、そこら辺は業者と協議をして字が小さくならないように配慮したいと思います。

○塚田委員長 伊藤委員。

○伊藤委員 今の津田委員がおっしゃったのは、多分、この写真をもっとここら辺まで大きくしてですね。写真の中に文字を白抜きみたいなことでやってはどうかっていうこと。

○塚田委員長 津田委員。

○津田委員 こういうふうの写真の中に入ってるんで、こういうのをちょっと私はイメージしてました。もしも入れるのが縦長だったら、そういう作りもできるじゃないかなというふうに感じたものでして。それとかあと、白もあって写真の中に文字を入れるというようなことで、書体的には今と変わりなくしたほうがいいのかなっていう、感じたところでございます。以上です。

○塚田委員長 錦織委員。

○錦織委員 これまで女子が多かったんで、続いていたので、これは男子ですね。なのでいいなと思うんですけど、欲を言えばこの隣の切られた子がかわいそうだなっていう感じがするんです。どうせだったら二人で、こういうふうにして、今みたいなこんな文字入れても別にいいじゃないかなって思って。自分がもしその男の子とか家族だったら、ちょっと入れてくれたらいいのになって思う。

○塚田委員長 松下調整官。

○松下調整官 錦織委員さんの御意見、もっともだなというふうに思いますけれども、少し事情がありまして、まあサッカー、対戦相手がいる、相手チームだったということで、実は顔も、背番号といえますか、原画は、もともとの写真は写っているんですけども、なかなかその承諾が取りにくいというところがあって、やむを得ずちょっとカットしたという事情があります。そのために少し縦長になったということがございますので、なかなかその、ちょっと相手方を探して相手方にも承諾を取るっていうのは、非常に難しい困難だということがありまして、こういった形にしております。

(「はい、了解しました。」と錦織委員)

○塚田委員長 伊藤委員。

○伊藤委員 津田委員がおっしゃったこと重ねてなんですけど、この案と、あとちょっともう少し大きくして文字を中に入れたものを印刷会社さんに2つ提案していただければありがたいなと思います。委員長が決めていただけたらいいと思うんですけども、お願いします。

○塚田委員長 ほかにございますか。

〔「なし」と声あり〕

○塚田委員長 それでは、とりあえず表のほうは青のほうということで。また印刷会社さんに作ってもらって。裏は、あちらのほう〔資料2〕で、よろしいでしょうか。

〔「はい」と声あり〕

○塚田委員長 では、市議会だよりは決まりましたので、次にその他ですが、皆様から何かございますか。

〔「なし」と声あり〕

○塚田委員長 なければ、以上で広報広聴委員会を閉会いたします。

**午前 10 時 11 分 閉会**

米子市議会委員会条例第 29 条第 1 項の規定により署名する。

広報広聴委員長      塚 田 佳 充